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○ 出席委員

委 員 長 塙 勉

委 員 木 邨 定 男

委 員 髙 橋 ヒロ子

委 員 庵 原 文 子

委 員 大宮山 泉

委 員 菊 地 恵美子

委 員 田 中 旻

委 員 増 田 幸 右

委 員 竹 本 正 和

生涯学習部長 織 戸 久 雄

中央公民館長 熱 海 寿 雄

堀江公民館長 伊 藤 勝 則

富岡公民館長 宇田川 道 高

美浜公民館長 宇田川 妙 子

当代島公民館長 石 井 一 義

日の出公民館長 髙 梨 晶 子

高洲公民館長 吉 田 敏 輝

事 務 局 鈴 木 徳 雄

吉 田 直 子

○ 説明出席者等
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平成２２年度 第５回 公民館運営審議会会議録（議事要旨）

１ 開催日時 平成２３年１月１４日（金）午後３時～午後５時

２ 開催場所 美浜公民館２階 第３会議室

３ 出席者

（委員）

塙委員長、菊地委員、髙橋委員、庵原委員、木邨委員、田中委員、増田委員、

竹本委員、大宮山委員

（事務局）

生涯学習部長、中央公民館長、堀江公民館長、富岡公民館長、美浜公民館長、

当代島公民館長、日の出公民館長、高洲公民館長、高洲公民館主査、高洲公民館主

任主事

４ 議 題

Ⅰ 開会

１．委員長挨拶

２．教育委員会挨拶

Ⅱ 協議

１．報告事項

（１）前回会議内容の確認

（２）公民館主催事業（11月・12月）参加状況報告

２．審議事項

（１）公民館主催事業（１月～3月）開催計画について

Ⅲ その他

（１）公民館利用者研修会について

（２）平成２３年度浦安市公民館運営方針について

（３）次回会議の予定

５ 議事概要及び会議経過

Ⅰ 開会

１．委員長挨拶

２．教育委員会挨拶
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Ⅱ 協議

１．報告事項

（１）前回会議内容の確認

平成 22 年度第 4 回公民館運営審議会議事録（議事要旨）の内容を確認、承認さ

れた。

（２）公民館主催事業（11月・12月）参加状況報告

事務局（各公民館長）より公民館主催事業（11月・12月）の参加状況について報

告を行った。

（質問）年間を通して、高齢者のおたっしゃ体操の参加者が多く驚いている。富岡

公民館のおたっしゃ体操は曜日によって参加人数にかなりの差があるがな

ぜか。

（回答）参加者が多いので回数を増やしたが、均等に参加者を割り振ることはでき

なかった。また、季節や曜日、時間などによって、参加人数が変動するよ

うである。

（意見）就業者が、休日に公民館を利用していただくことは難しいだろうか。リタ

イア後、急に公民館活動を始めることは難しいので、リタイア前の方、特

に男性が参加できる講座があるとよいのではないか。

（意見）サークル活動と公民館主催事業の関連性を考え直すべきではないか。例え

ば、サークルのリーダーが公民館主催事業の講師になれば、参加者も増え

るのではないか。市民と行政の協働で事業を作り上げていければよいと思

う。

（質問）家庭教育学級の定員は、1回の定員なのか、それとも年間の定員なのか。

（回答）年間通しての事業なので、年間の人数である。

（意見）2館が合同で開催したら、参加者も増え、予算的にもよいのではないか。

（回答）地域によって、参加人数にばらつきがある。また、学級生は15～20名がま

とまりやすいようである。

（回答）中央公民館の報告のNo.4情報交換会は、家庭教育学級の学級長が集まり交

流している。この情報交換会は昨年度から実施しているのだが、今年度は

一歩前進し、新町の家庭教育学級に元町の学級生が参加して交流を持って

いる。

（意見）各公民館に図書館の分館が入っているが、図書館を利用している方が多い

ので、その方たちを事業に取り込めたらよいのではないか。

２．審議事項

（１）公民館主催事業（1月～3月）開催計画

事務局（各公民館長）より公民館主催事業（1月～3月）の開催計画について説明

を行った。
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（意見）11月の千葉県公民館研究大会に参加して感じたのだが、都市化した市町村

は高齢者の参加が難しいようである。高齢者が事業に参加するためには、

世代を超えた交流ができるような内容が有効ではないか。

Ⅲ その他

（１）公民館利用者研修会について

当代島公民館長より公民館利用者研修会について説明を行った。

（２）平成２３年度浦安市公民館運営方針について

事務局より今月中に、平成23年度浦安市公民館運営方針の案を作成し、2月初旬

に送付するので、事務局までご意見をお寄せいただき、3月の審議会にご意見を

反映させた案を再度ご検討いただくことを確認した。

（３）次回定例会議の予定

事務局より次回の第5回公民館運営審議会は、3月11日(金)午後3時から、高洲公

民館で開催することを確認した。

以上で平成22年度 第5回浦安市公民館運営審議会が閉会した。


